
Sujet : [INTERNET] Enquête publique Condé sur Iton

De : Emilie Veyres <veyres.emilie@hotmail.fr>

Date : 22/03/2022 21:53

Pour : "pref-epconde-sur-iton@eure.gouv.fr" <pref-epconde-sur-iton@eure.gouv.fr>

Monsieur le commissaire enquêteur,

Habitante de Condé sur Iton depuis mon plus jeune âge, je vous fait part de mon souhait de qui�er la commune

nouvelle de Mesnils sur Iton.

En effet, j'ai beaucoup de souvenirs d'une commune rurale a�rac�ve dotée d'une ambiance chaleureuse et joyeuse. 

L'ancien conseil municipal a voté la fusion de Condé sur Iton avec cinq autres communes pour former "Mesnils sur

Iton" au 1er Janvier 2016. Ce conseil n'a pas pris la peine de concerter les habitants et pourtant nous savons que

l'a�achement des habitants à leur commune est une no�on qui compte. Les habitants l'ont confirmé lors des élec�ons

municipales de mars 2020 ; 89.5% des votants avaient soutenu la liste d'Aurélien Doublet pour le retour à l'autonomie

de Condé sur Iton.

Ce�e fusion entraine un manque de proximité entre les élus et les administrés et encore plus dans les semaines à

venir par la dispari�on des communes déléguées. Je souhaite que notre pe�te commune garde sa mairie, son état civil

et qu'elle ne soit pas considérée comme un hameau.

Je souhaite également que mes impôts soient u�lisés pour des inves�ssements sur Condé, des inves�ssements qui

nous servirons.

Les inves�ssements prévus à ce jour sur la commune sont insensés. Depuis plusieurs années, aucuns travaux n'est fait

sur la commune de Condé et pourtant nous savons bien que la rue de Breteuil en aurait grand besoin.

Aussi, nous pouvons souligner le problème concernant les adresses postales. J'habite actuellement au 1 rue du Lavoir,

je ne compte plus le nombre de fois où un livreur est venu sonner chez moi pour la personne qui habite au 1 rue du

Lavoir du Sacq (encore ce ma�n le jour où je vous écris ce mail) et vice versa, je peux vous affirmer qu'un livreur ne

vas pas "se casser la tête" pour faire 12 KM de détours.

Je pense que ce�e fusion n'est pas cohérente dans notre quo�dien puisque nous sommes géographiquement plus

près de Breteuil sur Iton. Plusieurs communes autour de nous ont fait le choix de rester "autonome" alors pourquoi la

commune de Condé sur Iton n'y arriverait-elle pas ?

En espérant une indépendance de Condé sur Iton favorable.

Je vous prie d’agréer, Monsieur le Commissaire Enquêteur, mes sincères salutations

Emilie Veyres 
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